

Etienne Hayem



« Le don, nouvelle richesse ? »

Exposé, le dimanche 15/07 à 15h00

« L'argent ne fait pas le bonheur, sauf si on le donne... » nous dit Mathieu Ricard. Dans un système où tout se marchande et tout se vend, nous retournerons à l'origine de l'humanité pour découvrir si, comme le dit Adam Smith, nous sommes des êtres rationnels maximisant notre intérêt personnel ou s'il y a encore un peu d'espoir dans la générosité de notre humanité. Nous explorerons des outils concrets, des expériences pour sortir de la rareté monétaire et partager plus. Nous verrons en quoi notre système économique et nos échanges sont le reflet de notre vision du monde et de l'homme.

Diplômé d'école de commerce et passionné par l'évolution de notre système économique international depuis la crise des subprimes en août 2007, Etienne se lance à corps perdu dans l'étude des systèmes monétaires alternatifs. Des monnaies complémentaires à Bitcoin, comment peut-on changer notre système de valeur, notre façon de faire des échanges, notre façon de faire société ? Des croyances individuelles au système collectif, il questionne et expérimente les alternatives disponibles pour recréer un système respectueux des humains et en harmonie avec notre environnement.

Depuis 2012, il est également instructeur de Wutao, art corporel taoïste www.etiennehayem.fr pour retrouver toutes ses activités et vidéos.

